Allonne, le 17 juillet 2022

Madame la Préfète de l'Oise,

Avis sur le Projet Phoenix

Un dépôt de matières inflammables sur la commune d'Allonne, un projet qui nous semble totalement inconcevable par rapport aux conséquences graves qu'il impliquerait :

Les nuisances toxiques, sonores, environnementales de jour et de nuit fragiliseront davantage notre village. Villers sur Thère étant déjà bien impacté (et ce malgré de nombreux appels au secours) au niveau de la circulation incessante de véhicules lourds et légers. Cela ne ferait qu'augmenter le flux. Et surtout, la proximité des habitations représente un réel danger au vu des dégagements toxiques dangereux à l'heure ou l'on devrait enfin "penser écologie".

Nous demandons qu'une concertation entre Madame la Préfète, les riverans concernés, Monsieur le Maire d'Allonne soit organisée sur place, afin de considérer l'impact que le projet Phoenix apporterait sur Allonne.

Veuillez agréer Madame la Préfète, l'expression de nos salutations distinguées,

M. Mme Dupré Stéphane 3 rue de warluis Villers sur Thère 60000 Allonne